

# L'espace nature du Loose-Veld officiellement ouvert au public

Samedi matin, l'espace nature du Loose-Veld a été inauguré. Clément, 6 ans, est arrivé en luge, tiré par son papa. Là, le garçon a guidé ce dernier jusqu'à l'endroit où il a planté son arbre il y a un an.

Père et fils illustrent bien l'engouement des habitants pour ce petit coin de verdure au milieu de la ville, prêt à être rendu aux habitants après plusieurs années de fermeture. Dans le cadre d'un projet participatif, ils ont pris part une fois par mois au chantier de rénovation des lieux : débroussaillage, plantation ou encore fabrication de nichoirs, avec l'aide de l'association lilloise Les Blongios.

## Le fruit d'un travail collectif

Les habitants ont été rejoints par les collégiens, lycéens et le centre d'animation du Nouveau-Monde. Près de sept cent quarante personnes, dont une centaine d'habitants, ont ainsi mis la main à la pâte. Au vu du diaporama réalisé sur le chantier, tous y ont pris un réel plaisir. « C'est une idée novatrice. Les habitants se sont impliqués dans le devenir de leur quartier, ce qui devrait leur inspirer le respect de ce qu'ils ont eux-mêmes réalisé », note Françoise Polnecq, élue hazebrouckoise et conseillère générale.

« C'est toujours un plaisir d'inaugurer



Clément près de l'arbre qu'il a planté avec son papa. Samedi, il est arrivé en luge pour l'inauguration du site.

un petit bout de planète, d'autant plus que celui-ci appartient au pays chauve, c'est-à-dire à la région la moins boisée de France, a déclaré Emmanuel Cau, vice-président du conseil régional chargé de l'environnement. L'objectif du Plan forêt de la Région serait de doubler la forestation d'ici une génération,

une génération et demie. »

Le parc est d'ores et déjà accessible au public, même si d'autres plantations seront encore faites. L'accès y est sécurisé afin que les véhicules motorisés ne puissent y accéder. Cet espace nature sera ouvert le matin et fermé le soir par des employés municipaux. ■ V. B. (CLP)